

PDI y Carabineros buscan intensamente a joven desaparecido hace 10 días en La Calera

Camilo Guzmán Chacana de la comuna de La Calera es intensamente buscado en la Región de Valparaíso a quién se le perdió el rastro hace 10 días atrás y aún no se tiene noticias de su paradero.

Familiares, amigos y cercanos comenzaron una campaña a través de redes sociales para ayudar en su búsqueda. Quienes tengan información relevante pueden contactarse con su madre Nancy Chacana al siguiente teléfono **+56968144089**.

Anuncio Patrocinado

La familia no ha querido referirse al tema para entregar más detalles con el objetivo de “no entorpecer” la investigación y búsqueda que está realizando la PDI y Carabineros.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



PDI y Carabineros buscan intensamente a joven desaparecido hace 10 días en La Calera



SE BUSCA

Camilo Guzman Chacana Desaparecido en
#LACALERA no tenemos ninguna
información de su paradero hace 10 días.

Ante cualquier información contactar al
±56968144089 (Nancy Chacana Mamá)

y tú, ¿qué opinas?